

AGRICULTURE : un plan d'investissement de 5 M€ pour l'Agrotechnopôle

Basé à Montoldre, l'Agrotechnopôle, futur site dédié aux nouvelles technologies robotiques au service de l'agroécologie de l'INRAE, l'Institut national de recherche pour l'agriculture, l'alimentation et l'environnement, va bénéficier d'un investissement de 5 millions d'euros. Cette première phase sera financée par la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) à hauteur de 1,6 million d'euros, par l'Etat (1 M€), le département de l'Allier (200 000 euros), l'INRAE (1,2 M€) et les entreprises qui soutiennent le projet (800 000 euros), détaille [LA TRIBUNE](#).
www.agrotechnopole.fr